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Conséquences de la suppression du numerus clausus
Question écrite n° 34254

Texte de la question

M. Vincent Descoeur appelle l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur le phénomène de
désertification médicale que subissent un certain nombre de territoires et la difficulté pour eux de remplacer les
médecins en place lorsqu'ils partent en retraite. Adoptée en juillet 2019, la loi n° 2019-774 du 24 juillet 2019
relative à l'organisation et à la transformation du système de santé a acté la suppression du numerus clausus,
présentée comme un moyen de solutionner la pénurie de médecins. Il souhaiterait savoir si une étude a pu être
réalisée pour connaître le nombre de médecins supplémentaires qui vont pouvoir être ainsi formés.
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